

フラダンスボランティア



朝晩の冷え込みが厳しくなり、いよいよ冬が目前に迫っています。しかし11月27日(水)佐原聖家族園の多目的ホールには真夏の熱気が溢れていました。

老若男女問わず、アロハくいな衣装を身にまとい、フラダンスを踊りました。皆、陽気な気持ちを抑えきれず、いつもよりたくさん腰を振ってしまいました。

ボランティアの皆さま、熱く楽しいひと時をありがとうございました。一足早いクリスマスプレゼントになりました。

担当 飯島 広司

椎茸班BBQ



11月28日に約5年ぶりとなる椎茸班バーベキューを行いました。外で食べるご馳走は一味違います。利用者の皆さんも今日ばかりは原木運びの事を忘れ、お腹いっぱい焼きそばや焼肉を食べました。

普段の作業では重い原木運びや植菌作業に一生懸命取り組んで頂いています。日々の作業を頑張っているからこそ今回のバーベキューは、職員も一緒にみんなで楽しむことができました。毎年の恒例行事にしていきたいです。

担当 郡司 賢一



ふるさとフェスタ

11月24日(日)に香取コミュニティセンター前にてふるさとフェスタが開催され、利用者さん3名と共に参加してきました。食品加工班のクッキー、農耕園芸班の大根・里芋、手工芸班のテディベア・ビーズストラップを販売してきました。クッキー・農作物は完売することができ、ビーズストラップも沢山売ることができました。皆さんもとても喜んでおり参加する事が出来て良かったと思います。また、グループホームの方や他店の方々と交流することができました。他店では唐揚げや焼きそば等販売しており、美味しいものをお腹いっぱい食べる事ができました！！とても楽しい1日を過ごすことが出来ました。

担当 細野さやか



つくしの家行事



11月27日(水)つくしの家行事が行われました。皆さんの希望は“買い物”でしたが毎年買い物メインになっていた為、今年も動物とふれあう皆さんの姿が見たい！という担当の思いもあり成田ゆめ牧場へ行ってきました。入ってすぐに芝滑りを行い、少し体を動かした後は、ふれんNOO広場にて羊・ヤギ・モルモット等とふれあい、とても癒されました。その後利用者・職員皆のテンションが上がったのが牛の乳搾り体験！スタッフの方に教えて頂きながら上手に搾ることができました。そして濃厚なアイスを堪能した後は昼食へ！成田のガストにて皆それぞれに好きなものを注文し、日替わりランチ・パスタ等をいただきました。お腹いっぱいになった後は皆さんお楽しみ第2弾 買い物へ！洋服や本等好きなものを購入することができました。

1日を通して利用者・職員共に笑顔が多く見られ、楽しく過ごすことができました。これからも皆さんと楽しい時間を過ごしていきたいです。

担当 鈴木 祐美子